

Bayern

Bürgerdialog zum Digitalplan

[02.02.2022] Über eine neue Online-Plattform können Interessierte den Digitalplan Bayern 2030 mitgestalten. Der Freistaat will auf diesem Wege die Bürgerbeteiligung noch breiter aufstellen.

Die neue Digitalstrategie Bayerns soll im engen Bürgerdialog entwickelt werden. Zu diesem Zweck hat das Staatsministerium für Digitales eine neue Beteiligungsplattform gestartet. Wie das Ministerium mitteilt, können die Bürgerinnen und Bürger ab sofort über dieses Online-Portal ihre Meinungen zum Digitalplan Bayern 2030 einreichen. Die erste Beteiligungsphase laufe bis Mitte März 2022. „Die Digitalisierung ist inzwischen ein wichtiger Teil unseres Lebens – vom bequemen Shopping im Internet bis zur Videokonferenz im Job“, sagt Bayerns Digitalministerin Judith Gerlach. „Aber funktioniert das alles so, wie wir uns das wünschen? In vielen Runden haben wir hier schon wertvolle Erfahrungen von Bürgerinnen und Bürgern sammeln können. Für unseren Digitalplan Bayern 2030 wollen wir die Bürgerbeteiligung aber noch breiter aufstellen. Auf unserer neuen Online-Beteiligungsplattform können sie uns sagen, wo sie der digitale Schuh drückt.“ Der Digitalplan Bayern 2030 definiert laut Ministerium strategische Ziele, Handlungsfelder und Maßnahmen, um einen optimalen Rahmen für die digitale Transformation zu schaffen. Dazu werden zahlreiche Interviews und Workshops mit Expertinnen und Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft, Zivilgesellschaft, Politik und Verwaltung geführt. Gleichzeitig sollen über die Online-Plattform Meinungen und Anregungen einfließen. Der Digitalplan Bayern 2030 werde dabei sieben Themenbereiche abdecken: Gesellschaft, Lebensräume, Wertschöpfung, Staat, Infrastruktur, Daten und Leitprinzipien. Vom Ausbau der Infrastruktur über die Digitalisierung der Verwaltung bis hin zur Stärkung digitaler Kompetenzen in Gesellschaft und Wirtschaft umfasse er somit alle Lebensbereiche. Der finale Digitalplan Bayern 2030 soll bis Sommer 2022 vorliegen.

(ve)

Beteiligungsplattform zum Digitalplan Bayern 2030

Stichwörter: E-Partizipation, Bayern, Politik